



ソフトボールチームカナダ 東京2020オリンピック 銅メダル獲得!

メダルと共に授与された
ビクトリーブーケ

7月7日～17日に安城市で事前合宿を行ったチームカナダ。

コロナ禍で様々な制約がある中でも、選手達はいつも笑顔で元気な姿を見せてくれました。オリンピックでは、カナダソフトボール史上初のメダル獲得という快挙を成し遂げました。

チームカナダが
プレゼントして
くれました

市体育館に到着(7月8日)



出迎えた人達に笑顔で手を振ってあいさつ



ハーシュマン選手
「出迎えや食事のおもてなしを通して、安城の皆さんへの歓迎の心が伝わりました」

地元企業チームとの練習試合(7月13日)

地元企業チームとの練習試合(7月13日)



応援メッセージを送る里町小児童の皆さん



来日前にオンラインで交流した里町小学校・安城西中学校の児童生徒が応援に駆け付け、直接での交流も実現しました

安城西中生徒の皆さんと

合宿中の風景



笑顔で市民と交流する選手達



選手村に向けて出発(7月17日)



市民からの“GO! CANADA!”のエールに、大きな声で「ありがとう！」と応えてくれました



熱のこもった練習。時にはリラックスした雰囲気も